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第８回議会報告会 主な質疑 

 参加者からの質疑 議会からの回答 対応結果・対応方針 

１ ○福祉について 

①町内会長に補助金が支払われていると思うが、決

算の中のどの項目で支出されているのか。我々の税

金がどういう目的で町内会長に支払われているのか

知りたい。 

（大館地区・男性） 

 

 

①（質問内容について、確認のためのやり取り

を数回行ったものの、内容がはっきりしなかっ

たため）今、全体的な話をしているので、個別

の話については、事実確認も必要なため終了後

に聞きたい。 

 

市執行部へ情報提供を行

いました。 

（平成 31年３月８日） 
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第８回議会報告会 主な質疑 

 参加者からの質疑 議会からの回答 対応結果・対応方針 

１ ②社会的引きこもり、大人の引きこもりといわれる

方が全国的に増加している。市の主催で毎年引きこ

もりに関する研修会が行われているが、発達障がい

の子どもたちもいるというような状況を伝えて地域

でなんとかしてくださいということなのか、市と一

緒に取り組みましょうということなのか趣旨が分か

らない。市としての方向性を示してもらえれば、地

域の人たちもそれに同調して、真の協働の支援策が

できるのではないかと思うが、いかがか。 

（吹上地区・男性） 

 

②発達障がいの子どもたちや、引きこもりの

方々を、市でもサポートしているが、地域でも

サポートしながら、お互い助け合って取り組ん

でいきましょうということである。 

 

 

市執行部へ情報提供を行

いました。 

（平成 31年３月８日） 
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第８回議会報告会 主な質疑 

 参加者からの質疑 議会からの回答 対応結果・対応方針 

２ ○フリートーク 

請願・陳情について 

市議会議員の紹介のあるものは請願とし、紹介の

ないものは陳情として扱っているとなっているが、

紹介議員がいなければ請願できないことになる。こ

れは憲法で規定する請願権を制限していることにな

ると思うがいかがか。 

（大館地区・男性） 

 

 

請願でも陳情でも、手続きを踏んで議会事務

局で受理したものは、議会運営委員会で精査

し、それを所管の委員会に付託している。 

 

 

意見として承ります。 

 

 

 


